
平成29年度
小出地区市民集会

日時：Ｈ29年9月24日（日）13時３０分～

議題：継続しての検討課題

新規：新規計画立案要請

小出地区まちぢから協議会



（１）継続 下寺尾東海岸線から
県道藤沢寒川線への接続計画

＊計画内容について・・・計画有無の確認

＊予定完成時期について

説明をお願いします



（２）新規 慶応大学駅への
アクセス道路の計画策定

藤沢市は、相鉄いずみ野線延伸に伴う、2駅設置予定

地を公表しました。その駅の一つが、慶応大学湘南

キャンパスの東側を予定地としております。周辺地区

の整備計画も具体的に進めていくとのとのこととして

います。茅ヶ崎市としては、隣接する小出地区からの

アクセス道路の建設など、藤沢市と必要な計画につい

て協議をしていただきながら進めて頂きたい。

＊茅ヶ崎市の計画の有無ついて説明願います

＊予定完成時期



（３）継続 文教大学
の移転について

昨年の市民集会でも同様の説明をしていただ

いたところですが、昨年からの進捗も含めて、

文教大学の一部学部が移転すること、既存の

キャンパスの今後の取扱い、加えて、文教大学

への神奈中バス路線ダイアの改定など

＊現時点で把握している情報を説明願います



（４）継続 北陵高校
の移転について

昨年の市民集会でも同様の説明をしていただ

いたところですが、神奈川県立茅ヶ崎北陵高校

の移転について、「茅ヶ崎市内の北部地区の

適地」という方針の下、神奈川県が調整を進め

ているところだと思います。市として、昨年から

の進捗も含めて、

＊現時点で把握している情報を説明願います



（５）継続 高齢者の健康寿命
を延ばすパ－クゴルフ場の開設

２０２５年問題 Ｓ２２年～Ｓ２４生＝団塊の世代が

７５歳以上後期高齢者となり、介護や医療費増大

今から、野外で元気に、自費、で遊んでいただいて

☟

介護や医療費の削減つながる ＝ パ－クゴルフ

＊ 公設・民営方式での開設の可否について

説明願います



（６）継続 文化交流館
の広場について

現在計画を進めていただいているところですが、

小出地区内の地元まつりの際に利用できるイベ

ント広場の整備

＊イベント広場の整備の可否について

説明願います



（７）継続 駒寄川改修工事の
内容と予定完了時期について

駒寄川改修工事に関しては、文化交流館や民族

資料館「旧和田家・旧三橋家」の整備と連携して

事業を進めていただいているところですが、

＊具体的な計画内容を説明願います

＊予定完了時期



（８）継続・新規 産業廃棄物
堤下・下寺尾（北陽中）

解決済みの芹沢西地区（地元住民-茅ヶ崎市-神

奈川県の３者による協働による良い例）を

参考にして解決していただきたい。

芹沢西地区の際、地元自治会長と自治会連合

会とで地域でできることや市や県により行政が

できることを一諸に考え、解決できた。

堤下地区堤苑近辺と下寺尾地区北陽中学校

近辺の産業廃棄物は同じ業者なので、一諸に

解決できるように協力をお願いします。



（９）新規 芹沢東地区の
小出橋について

大谷通りから茅ヶ崎市斎場方面に進み、斎場

案内板のあるところを右折して慶応大学方面に

でる手前にある小出川の橋（小出橋）は大型ダ

ンプ等が走行しています。

老朽化した小出橋の強度や安全性が心配です。

＊安全性の確認をお願いします



（１０）継続 天神坂通学路
の整備計画（案）について

「平成２９年度小出地区行政との情報交換会」

においても説明をいただきましたが、本市民集

会において、一般市民への情報共有も踏まえて、
改めて説明願います

＊整備計画（案）の内容を説明願います

＊完成予定時期



（１１） その他

時間の許す限り・・・一般市民からの質問


